

II SAINT-OUEN Une première expérience réussie

Le vélo pour tous !



Trois pensionnaires armés pour faire le tour du centre

PHOTO FRÉDÉRIC AÏTSIALI

■ Depuis début octobre et jusqu'à fin novembre, l'Adapei 17 (Association départementale des parents et amis de personnes handicapés mentales de la Charente-Maritime) qui gère, entre autres, le centre du Breuil à Saint-Ouen-d'Aunis, a fait appel à l'association rochelaise Vélo école pour initier sept pensionnaires à l'utilisation (dans l'autonomie et la sécurité) du vélo.

Une première expérience pour cette jeune association, présidée par Philippe Aubert, qui est née en 2005 et qui a pour but la formation et l'éducation du vélo (1). Vélo école, qui œuvre dans le milieu scolaire, les centres sociaux et qui organise des sessions adultes, a décidé de relever le challenge.

Jean-Michel Mainguenaux, chef du centre du Breuil, a été le premier surpris de l'aptitude

manifestée par ses pensionnaires pour apprendre. De ce fait, une continuité pourra s'instaurer avec le centre de Lagord.

L'Adapei 17 a pour but d'assurer l'éducation, la formation professionnelle, la mise au travail, l'hébergement, et l'épanouissement des enfants, adolescents et adultes en situation de handicap mental. 18 établissements sont gérés par cette association en Charente-Maritime (le siège se situe avenue Paul-Langevin, à Périgny). Le centre du Breuil est pour sa part ouvert depuis 1989 et accueille actuellement 10 personnes.

Pour Vélo école, cette expérience est une formidable victoire et elle ouvre de nouveaux horizons qui peuvent s'étendre à tout le département, voire au-delà.

(1) Renseignements au 05 46 41 36 53.